

Protokoll der Ordentlichen Generalversammlung des Vereinsjahres 2014

16. März 2015, 19:00 – 20:00, Restaurant Zunfthaus zur Schmiden in Zürich

Begrüssung

Markus Grob eröffnet die Generalversammlung und begrüsst die 39 anwesenden IAETH Mitglieder.

Es gibt keine Änderungsanträge zur Agenda.

1. Wahl des Protokollführers

Patrick Neukomm wird einstimmig gewählt.

2. Wahl der Stimmenzähler

Paul Rebholz und Georg Schätti werden mit einer Gegenstimme gewählt.

3. Protokoll der letzten Generalversammlung vom 17. März 2014

Es gibt keine Kommentare von den IAETH Mitgliedern. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

4. Jahresbericht des Präsidenten

Der Bericht des Präsidenten ist in den [Generalversammlungs-Folien](#) auf der IAETH Website abgelegt.

5. Kassen- und Revisorenbericht 2014, Entlastung des Vorstands

Michael Baumer präsentiert die Erfolgsrechnung und die Bilanz 2014.

Die einzelnen Posten der Erfolgsrechnung und der Bilanz können den [Generalversammlungs-Folien](#) auf der IAETH Website entnommen werden.

Die Revisoren Thomas Ingold und Thomas Etter bestätigen die Abnahme der Rechnung durch die Revisoren, und danken Michael Baumer für die Rechnungsführung. Die Mitglieder verdanken es mit Applaus.

Die Rechnung wird einstimmig angenommen, und der Vorstand entlastet.

6. Aktivitäten und Budget 2015

Die Aktivitäten und das Budget sind in den [Generalversammlungs-Folien](#) aufgelistet.

Nachfolgend ein paar zusätzliche Erläuterungen zu künftigen Aktivitäten:

- Die im 2014 eingeführten Stammtische mit Motto erfreuen sich grosser Beliebtheit und werden auch im 2015 weitergeführt.
- Es ist auch für 2015 ein Sommerevent geplant. Wir hoffen auf grösseres Wetterglück als im vergangenen Jahr.
- Des Weiteren steht die Zusammenführung der Daten mit der ETH Alumni Vereinigung auf dem Programm.

Michael Baumer präsentiert das Budget 2015:

- Er weist darauf hin, dass in unserem Budget kein Posten „Beitrag an die ETH Alumni“ mehr vorhanden ist. Neu wird das Inkasso ja von ETH Alumni durchgeführt. Unter dem Budgetposten „Mitgliederbeiträge“ wird deshalb neu unser Anteil geführt, den wir von ETH Alumni erhalten.
- Zudem wird der Budgetposten für Sponsoring erhöht.

Es wird darauf hingewiesen, dass zusätzliche konkrete Projekte willkommen sind. Die anwesenden Mitglieder bringen folgende Vorschläge für zusätzliche Aktivitäten ein:

- D-INFK Kolloquien, welche jeweils montags stattfinden, auch zu IAETH Kolloquien machen und den Apéro sponsern
- Bezug von Fachpublikationen für Mitglieder mit eventueller finanzieller Beteiligung fördern
- Stipendien
- Zusammenarbeit mit ETH Foundation

Remo Gisi beantragt, zusätzliche CHF 10'000 für Events oder Sponsoring zu budgetieren.

Das Budget inklusive obigem Zusatzantrag wird einstimmig angenommen.

7. Aufnahme und Ausschluss von Mitgliedern

Die Aufnahme von Neumitgliedern wird neu durch ETH Alumni durchgeführt. Dies erfolgt weiterhin unter Berücksichtigung unserer Aufnahmebedingungen.

Myrto Zehnder schlägt vor, an der Generalversammlung zukünftig nicht mehr über die definitive Aufnahme von Neumitgliedern abzustimmen. Es soll eine entsprechende Statutenänderung vorbereitet werden.

Remo Gisi möchte weiterhin eine Liste oder zumindest eine Statistik der Neumitglieder erhalten.

Die einzelnen Neumitglieder sind in den [Generalversammlungs-Folien](#) aufgelistet.

Die neuen Mitglieder werden einstimmig aufgenommen.

Es sind keine Ausschlüsse vorgeschlagen.

8. Wahl des Vorstands und der Rechnungsrevisoren

Martin Meier tritt aus dem Vorstand zurück. Er hat drei Mal die IAETH Berufsumfrage durchgeführt. Die Berufsumfrage gilt als eines der Hauptdifferenzierungsmerkmale unseres Vereins. Sein grosser Einsatz für die Berufsumfrage wird mit viel Applaus verdankt.

Markus Grob stellt sich für ein weiteres Jahr als Präsident zur Verfügung. Nicky Kern verdankt den Einsatz von Markus und führt die Wahl durch. Markus Grob wird einstimmig (mit Applaus) zum Präsidenten gewählt.

Nicky Kern stellt sich ein weiteres Jahr als Vizepräsident zur Verfügung. Nicky Kern wird einstimmig (mit Applaus) zum Vizepräsidenten gewählt.

Michael Baumer stellt sich für ein weiteres Jahr als Kassier zur Verfügung. Michael Baumer wird einstimmig (mit Applaus) zum Kassier gewählt.

Dominique Giger erklärt sich bereit, neu im Vorstand mitzuwirken und stellt sich kurz vor.

Melanie Raemy (bisher), Daniel Kluge (bisher), Manuel Bleichenbacher (bisher), Patrick Neukomm (bisher), Michael Bischof (bisher) und neu Dominique Giger stellen sich als Ressortleiter für ein (weiteres) Jahr zur Verfügung. Alle Ressortleiter werden einstimmig (mit Applaus) gewählt.

Thomas Ingold und Thomas Etter stellen sich für ein weiteres Jahr als Revisor zur Verfügung. Sie werden einstimmig (mit Applaus) gewählt.

Für die Vertretung bei den ETH Alumni stellen sich René Notter, Daniel Kluge und Markus Grob für ein weiteres Jahr zur Verfügung. Sie werden einstimmig (mit Applaus) gewählt.

9. Varia

Es gibt keine Anmerkungen.

Markus Grob schliesst die Generalversammlung (Applaus).

Zürich, den 16. März 2015

Patrick Neukomm